

## **Vergabeverfahren für die Verpflegung in den Kindertagesstätten gestartet**

18.01.2016 10:11

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat das Vergabeverfahren für die Mittagsverpflegung in den Kindertagesstätten begonnen. Bis zum 21. März 2016 können geeignete Unternehmen die Bewerbungsunterlagen bei der Gemeinde anfordern. Informationen zu der Ausschreibung finden Sie [hier...](#)

Bereits am 30. März 2015 hat der Kinder- und Jugendausschuss den Grundsatzbeschluss gefasst, die Mittagsverpflegung in den zehn gemeindeeigenen Kindertagesstätten an einen externen Caterer zu vergeben. In der Vorbereitung der Ausschreibung bekamen neben den pädagogischen Kräften der Kindertagesstätten auch die Eltern der betreuten Kinder die Möglichkeit, Schwerpunkte für die zukünftige Verpflegung in den Kindertagesstätten zu benennen.